
 
 
 
 
 

A S S E M B L E I A  D E  F R E G U E S I A  D E  S I N E S  

 
ATA Nº 04/2015 

 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, nesta Cidade de Sines e 

sala de sessões do edifício da Junta de Freguesia, teve lugar a sessão ordinária da 

Assembleia de Freguesia, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

 

Ponto 1 – Apreciação da Informação Trimestral e Relatório Financeiro de outubro a 

dezembro de 2015;----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 2 – Opções do Plano e Orçamento 2016;-------------------------------------------------  

 

Ponto 3 – Mapa de Pessoal;------------------------------------------------------------------------ 

 

Ponto 4 – Minutas de protocolos de colaboração;----------------------------------------------- 

 

Ponto 5 – Apreciação Norma de Controlo Interno.--------------------------------------------- 

 

PRESENÇAS: 

 

Presidente – Joaquim António Lopes Serrão.---------------------------------------------------- 

1ª Secretária – Maria Augusta Sequeira Amaro Rocha.---------------------------------------- 

2º Secretário - Alberto Lázaro dos Santos Gonçalves.------------------------------------------ 

António José Palminha Bernardo.----------------------------------------------------------------- 

Isabel Cristina Felício Eleziário Assunção.------------------------------------------------------- 

António Francisco Almeida Roberto.------------------------------------------------------------- 

Lénea Maria Martinho Santos.--------------------------------------------------------------------- 

Susana Andreia do Sacramento Alexandrino.---------------------------------------------------- 

José da Silva Raposo.-------------------------------------------------------------------------------- 

Nuno Miguel Nogueira do Ó Pereira.------------------------------------------------------------- 

Cidália Maria Galope Agostinho.------------------------------------------------------------------ 

 

FALTAS: 

 

Ana Isabel Dias Correia que solicitou a substituição por António Gonçalves Correia.----

António Gonçalves Correia.------------------------------------------------------------------------ 

Sandra Carla Rodrigues Garcia da Silva, foi substituída por Cidália Maria Galope 

Agostinho.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Eugénia Soares de Pina.----------------------------------------------------------------------------- 

 

Por parte do Executivo da Junta de Freguesia de Sines, estiveram presentes: 

Presidente – Carlos Manuel Jesus Salvador. ----------------------------------------------------- 

Secretária – Eva Sofia Nogueira Zambujo. ------------------------------------------------------ 

Tesoureiro – Artur Licínio de Oliveira Martins. ------------------------------------------------ 

2º Vogal – José Manuel dos Santos Castanheira.------------------------------------------------ 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA: 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia deu as boas noites aos presentes e informou 

sobre o ponto da ordem de trabalhos.------------------------------------------------------------- 
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O Presidente da Assembleia de Freguesia questionou se os membros presentes 

pretendiam colocar alguma questão antes de dar início à Ordem de Trabalhos.------------ 

 

Foi lida e aprovada por unanimidade a ata número 03 de vinte e oito de setembro de 

dois mil e quinze.------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Não havendo mais questões a serem colocadas, passou-se à Ordem de Trabalhos.-------- 

 

ORDEM DE TRABALHOS: 

 

Ponto 1 – Apreciação da Informação Trimestral e Relatório Financeiro de outubro a 

dezembro de 2015;----------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia passou a palavra ao Presidente da Junta, o qual passou a 

explicar o presente ponto.--------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Junta passou a referir os subsídios atribuídos, nomeadamente à 

Associação Quatro Patas, no valor de 300,00 € e ao ginasta Ruben Tavares da Academia 

de Ginástica de Sines no valor de 250,00;-------------------------------------------------------- 

 

Referiu que à semelhança do ano anterior colaborámos com a Câmara Municipal de 

Sines para a realização do Natal no Largo;------------------------------------------------------- 

 

Informou que foram adquiridos balões para a Festa de Distribuição de Prendas de Natal 

e os brinquedos foram adquiridos uma vez mais no comércio local.------------------------- 

No final desta distribuição foi realizado um almoço convívio na Associação de 

Moradores do Paiol com todos os intervenientes;----------------------------------------------- 

 

Foi adjudicado à empresa Aquarela Mágica o serviço da Operação Crianças Felizes, que 

se realizou no dia 19 de dezembro.---------------------------------------------------------------- 

Em vez de adjudicarmos a esta empresa o serviço das pipocas e algodão doce, 

preferimos adjudicar à Sineense, Srª Nélia Augusto.-------------------------------------------- 

 

Conjuntamente com a Secretária da Junta, Eva Zambujo, reunimos com as Escolas, 

Infantários, Teatro do Mar para iniciarmos o processo do Carnaval dos Pequeninos, cujo 

tema será: “ Afetos no País das Maravilhas”;---------------------------------------------------- 

 

Relativamente aos Serviços Administrativos foram realizadas diversas ações de 

formação em que participaram várias das funcionárias administrativas;--------------------- 

 

A funcionária Cristina Mata foi nomeada instrutora de um processo relativo ao caminho 

vicinal da Carochinha de Cima, em virtude de ter sido colocado um portão que impede a 

passagem num caminho público;------------------------------------------------------------------ 

 

Na área da Cultura, Educação e Tempos Livres a sala da olaria já foi recuperada e a sala 

da carpintaria também já está em fase de acabamento;----------------------------------------- 

 



 

 

 

 
 
            ASSEMBLEIA DE  

       FREGUESIA DE SINES 

- pg  3 de 10 -   

 

 

 

 

___________________________________________________________________________________ 

NIPC   507002440LARGO RAMOS DA COSTA, N.º 21 B – 7520 SINES+351 – 269 – 87 02 00      FAX   +351 –269 – 87 02 01

Foram adquiridas placas de prensado marítimo para a elaboração do presépio do ATL. 

 

Adquiriu-se baterias para o sistema de alarme do ATL;---------------------------------------- 

 

As Técnicas do ATL, Lénia Santos, Teresa Pablo e Paula Santos participaram num 

seminário intitulado “Desatar Nós, Criar Laços”;----------------------------------------------- 

 

Nos Serviços de Apoio à População: 

Cedência do Salão do Povo, Pavilhão Multiusos e equipamentos a várias entidades e 

particulares;------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Cedemos salas do edifício da Junta, nomeadamente à Associação Prosas para a 

realização de um seminário onde vieram várias delegações estrangeiras;-------------------- 

 

- Procedemos à substituição do telhado e à pintura do Salão da Associação de 

Moradores do Paiol;--------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Estamos a iniciar a vedação do pavilhão multiusos;------------------------------------------ 

 

- No âmbito do protocolo com a Câmara Municipal, os nossos funcionários têm-se 

deslocado às escolas para realizar pequenas reparações;--------------------------------------- 

 

A nível de representações, o executivo esteve representado em vários eventos, 

nomeadamente na receção do Sr. Embaixador do México, nas comemorações do Dia do 

Município, numa sessão de fados que se realizou no Salão do Povo, a convite da Missão 

Coragem, no Concerto de Natal da SMURSS, na Festa do Natal da Associação Prosas, 

entre outros;------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Executivo da Junta, funcionários e membros da Assembleia participaram num jantar 

de Natal;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente colocou-se à disposição para esclarecer os presentes.-------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia passou a palavra ao Sr. Tesoureiro da Junta 

para explicar o Relatório Financeiro.-------------------------------------------------------------- 

 

O Tesoureiro referiu que temos disponibilidades financeiras nos bancos no valor de 

154.100,00 €;----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

As dívidas de terceiros ascendem aos 14.400,00 € referentes ao ATL, no entanto, já 

recuperámos mais de 2.000,00 €;------------------------------------------------------------------ 

Este ano de 2015, as dívidas totalizam 6240,00 €, das quais 1.790,00 € pertencem ao 

mês de dezembro e por isso ainda irão ser recuperadas;---------------------------------------- 

 

Compromissos de curto prazo, no dia 11 de dezembro tínhamos 2.511,00 €, dos quais 

1.700,00 € a fornecedores, e relativamente a Associação de Moradores: à Arte Velha, à 

SMURSS, ao Teatro do Mar e aos Serviços Sociais;------------------------------------------- 
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O Tesoureiro colocou-se à disposição para prestar esclarecimento.-------------------------- 

 

Não havendo questões a colocar o presente ponto foi apreciado favoravelmente.---------- 

 

Ponto 2 – Opções do Plano e Orçamento 2016;------------------------------------------------- 

 

Após o Presidente da Assembleia mencionar o 2º ponto, a palavra foi passada ao 

Tesoureiro para esclarecer o referido ponto.----------------------------------------------------- 

 

Relativamente ao orçamento o que temos previsto para 2016 é uma receita e despesa de 

521.000,00 €, sendo no capítulo da despesa 436.800,00 € para despesas correntes e 

84.200,00 € referem-se a capital, ou seja, a investimento;------------------------------------- 

 

No campo da receita, as receitas mais significativas são as transferências correntes no 

valor de 428.775,00 € que se referem às transferências da Câmara Municipal de Sines 

no valor de 247.000,00 € e ao fundo de financiamento das freguesias no valor de 

173.765,00 €;----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No ATL temos previsto uma verba de 50.000,00 €, esta verba já foi em tempos 

80,000,00 €, mas eram 80.000,00 € que não eram reais tendo em conta as dívidas.-------- 

 

Na despesa temos 521.000,00 €, sendo a despesa mais significativa a referente a 

pessoal;------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Na despesa do órgão autárquico temos um valor de 48.500,00 €, nos Serviços 

Administrativos 144.700,00 €, no ATL 189.500,00 € e no apoio à população 54.100,00 

€ o que perfaz um total de 436.800,00 €.--------------------------------------------------------- 

O Tesoureiro colocou-se à disposição para prestar os esclarecimentos necessários.------- 

 

O membro António Roberto colocou algumas questões: 

 

A requalificação do ATL, bem como a oficina do ATL, no que consistem estas 

requalificações;--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Relativamente ao projeto da água referente à Esteveirinha, este projeto também engloba 

a Esteveira e a Casa Nova da Altura do Poço e se este projeto é em colaboração com a 

Câmara e para quando o inicio deste projeto;---------------------------------------------------- 

 

Em relação ao Salão do Povo, após analisarmos as verbas ficamos com a ideia que o 

Salão do Povo é para fechar, gostaríamos de saber o que pretendem fazer com o Salão 

do Povo;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Na nossa perspetiva devíamos dar maior atenção a este espaço, tal como já referimos 

nas Assembleias anteriores, tendo em conta que pensamos que deveríamos dar um 

aproveitamento total ao Salão do Povo;----------------------------------------------------------- 

 

Relativamente aos Salões do Casoto e Paiol, a que se referem estas requalificações;------ 
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No que diz respeito à estrutura de recolha de canídeos e gatideos, questionamos se já 

existe algum projeto com a Câmara Municipal e quem vai suportar as despesas relativas 

à referida estrutura, bem como a sua manutenção;---------------------------------------------- 

 

Quando é referido aquisição de equipamento e aconselhamento (dejetos caninos) a que 

tipo de equipamento se referem;------------------------------------------------------------------- 

 

Foi divulgado no Boletim Municipal arranjos dos caminhos rurais em parceria com o 

exército português, pretendemos saber se a Junta de Freguesia participou e quais são 

esses caminhos;--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Por último gostaríamos de colocar a questão da aquisição da carrinha, que estava 

orçamentada e ainda não foi comprada.----------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia solicitou ao Presidente da Junta que esclarecesse estas 

questões. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Junta explicou que está em fase de acabamento a carpintaria do ATL e 

já foram colocados 400 metros de relva no ATL. ----------------------------------------------- 

 

Relativamente à água da Esteveirinha, Esteveira e Casa Nova da Altura do Poço temos 

verba orçamentada para colaborar com a Câmara, neste projeto, no entanto, aguardamos 

que a Câmara Municipal avance com este projeto; --------------------------------------------- 

  

Em relação ao Salão do Povo, como já todos sabem o terreno não é camarário, pertence 

ao Instituto da Segurança Social. É uma situação complicada e uma vez que já temos o 

nosso Pavilhão não faz muito sentido investir em algo que não nos pertence, no entanto, 

tentamos preservar o que lá está. ------------------------------------------------------------------ 

 

Quanto aos Salões do Casoto e do Paiol, o Presidente da Junta passou a palavra ao 

Tesoureiro, o qual explicou que temos estas rubricas com pouco dinheiro porque se a 

rubrica está inscrita, facilmente a Junta de Freguesia faz uma alteração orçamental e 

pode movimentar dinheiro de uma conta que previsivelmente não vai ser usada para 

essa rubrica, no entanto, se essa rubrica não estivesse inscrita, teríamos que pedir 

autorização numa sessão da Assembleia, para poder transitar para esta conta. O facto de 

ela estar aberta com valor irrisório permite-nos, se necessário, colocar dinheiro nessa 

conta. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Já foi referido que este é o orçamento inicial, ou seja, o resultado da gerência de 2016 

fica indisponível até à aprovação de contas em abril;------------------------------------------- 

 

A receita que temos é de 521.000,00 € e uma das regras da contabilidade pública é que a 

despesa não pode ser superior à receita, então temos que cabimentar os 521.000,00 € 

nos projetos que estão abertos;--------------------------------------------------------------------- 

 

Em abril quando reunirmos a Assembleia, iremos apresentar um orçamento retificativo.- 
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O Presidente da Junta referiu que relativamente ao projeto dos canídeos e gatideos 

continuamos a aguardar resposta por parte o ICN (Instituto de Conservação da 

Natureza) para a cedência de um espaço;--------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia questionou se dentro do património da Câmara Municipal 

não existe solução para o problema;--------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Junta explicou que os terrenos da Câmara são basicamente urbanos, o 

que não é viável para a colocação do canil;------------------------------------------------------ 

 

A Junta de Freguesia contínua disponível para colaborar neste projeto.--------------------- 

 

No que diz respeito aos arranjos dos caminhos rurais com a parceria do exército 

português, não foram feitos novos caminhos, foram apenas arranjados os que já 

existiam, basicamente os relativos ao combate aos incêndios. ------------------------------- 

 

Em relação à aquisição da carrinha, o assunto não está esquecido e temos estado a 

analisar.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

O membro José Raposo colocou algumas questões, nomeadamente a necessidade de se 

recuperar o Salão da Cadaveira; e solicitou esclarecimentos quanto à situação do Salão 

do Bairro Novo da Provença; ---------------------------------------------------------------------- 

 

Relativamente à iniciativa “Construções na Areia” que deixou de ser feita, pensamos 

que a Junta deveria tentar recuperar esta iniciativa; -------------------------------------------- 

 

Referiu que deveríamos dar mais apoio ao associativismo, ou seja, mais associações 

deveriam ser beneficiadas. ------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Junta concordou que o telhado do Salão da Cadaveira necessita de 

arranjos, tendo em conta a degradação do suporte das telhas; -------------------------------- 

 

Relativamente ao Salão do Bairro Novo da Provença, o Tesoureiro explicou que 

tinhamos a caderneta de duas garagens, mas quando lá fomos verificámos que a 

caderneta predial dos proprietários das casas, incluía também as garagens. Neste 

momento a área das duas garagens é de 38 m2 e a Junta está a pensar propor à 

Assembleia, alienar aquele espaço por um valor simbólico;----------------------------------- 

 

Mas mais grave que isso é a taberna, que na matriz tem 62 m2, mas metade está na posse 

de uma pessoa e a outra metade está em hasta pública.----------------------------------------- 

O restaurante tem 184 m2 por isso deduzimos que transformaram a área de uma taberna de 62 

m2 na área de um restaurante com 184 m2, sem autorização escrita.-------------------------- 

Neste momento existem duas soluções ou compramos a parte que se encontra à venda 

por um valor simbólico, e isso já indisponibiliza o uso da pessoa que tem a outra metade 

e a Freguesia assim reavia toda a área; -----------------------------------------------------------  

Ou então faremos obras e deixamos os 62 m2 do proprietário da taberna e a Junta ficaria 

com a outra parte. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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O membro António Roberto questionou qual a situação do levantamento/identificação 

do Concelho dos caminhos rurais que já tinha sido referido em sessão anterior;----------- 

 

O Presidente da Junta referiu que são as Associações de Moradores que quando os 

caminhos necessitam de arranjos informam a Junta de Freguesia.---------------------------- 

 

O Tesoureiro explicou que devido à situação da Carochinha de Cima, temos percorrido 

outros caminhos e chegámos à conclusão que a competência da administração e 

manutenção dos caminhos vicinais, que são caminhos públicos rurais, é da 

responsabilidade da Junta de Freguesia.----------------------------------------------------------

A Lei obriga-nos a executar as obras de manutenção dos caminhos vicinais, no entanto, 

como nós não temos equipamentos nem meios financeiros, a Câmara é que as faz. ------- 

 

Não havendo mais questões, o Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação: 

 

Contra – 0 votos; ------------------------------------------------------------------------------------ 

Abstenções – 6 votos; ------------------------------------------------------------------------------- 

A favor – 5 votos. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presente ponto foi aprovado por maioria com 6 abstenções da CDU e do Movimento 

SIM.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O membro Nuno Pereira em representação dos eleitos do Movimento SIM e o membro 

António Roberto em representação dos eleitos da CDU apresentaram declarações voto, 

as quais foram lidas e ficarão apensas à presente ata.------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia passou a palavra ao Presidente da Junta de 

Freguesia para esclarecer o ponto 3.--------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 3 – Mapa de Pessoal;------------------------------------------------------------------------ 

 

Após os esclarecimentos o Presidente da Assembleia colocou o presente ponto a 

votação: 

 

Contra – 0 votos; ------------------------------------------------------------------------------------ 

Abstenções – 0 votos; ------------------------------------------------------------------------------- 

A favor – 11 votos. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presente ponto foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia passou a palavra ao Presidente da Junta de 

Freguesia para esclarecer o ponto 4.--------------------------------------------------------------- 

 

 

Ponto 4 – Minutas de protocolos de colaboração;----------------------------------------------- 
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O Presidente da Junta explicou que, apesar dos escassos meios que temos, pensámos 

aumentar um pouco mais a verba dos subsídios ao associativismo, sendo que 

pretendemos atribuir mais 25,00 € a cada associação com quem temos protocolos;------- 

 

O membro Nuno Pereira interveio dando os parabéns ao executivo e referindo que está 

completamente de acordo, no entanto, talvez se pudesse ter pensado em ajudar outras 

associações com a verba que foi repartida pelas associações com quem já temos 

protocolos.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Junta refere que entende a perspetiva e louva a ideia e informa que 

poderemos pensar nisso numa futura situação.-------------------------------------------------- 

 

O Tesoureiro refere que, em boa verdade, a Junta de Freguesia não teve nenhuma 

solicitação nesse sentido.---------------------------------------------------------------------------- 

 

Após os esclarecimentos o Presidente da Assembleia colocou o presente ponto a 

votação: 

 

Contra – 0 votos; ------------------------------------------------------------------------------------ 

Abstenções – 0 votos; ------------------------------------------------------------------------------- 

A favor – 11 votos. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presente ponto foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia passou a palavra ao Presidente da Junta de 

Freguesia para esclarecer o ponto 5.--------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 5 – Apreciação Norma de Controlo Interno.--------------------------------------------- 

 

O Presidente da Junta explicou que, no fundo, esta alteração se prende ao facto de 

termos começado a receber as mensalidades dos utentes do ATL na secretaria da Junta 

e, para que isso fosse possível, houve necessidade de se alterar o valor permitido em 

caixa.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Tesoureiro explicou que, na cláusula 9 da norma de controlo interno, só era permitido 

ter em numerário 300,00 € e que no ATL podiam ser arrecadadas receitas, o que não 

estava muito de acordo com o POCAL, porque o ATL não é um órgão autónomo e, 

como tal, não poderia arrecadar receitas.-------------------------------------------------------  

 

Por isso, resolvemos ficar em completa conformidade com a lei, alterando a cláusula 9, 

onde estavam 300,00 € passaram a estar 1.000,00 € e a arrecadação da receita passou a 

ser feita exclusivamente na secretaria da Junta de Freguesia.---------------------------------- 

 

Em relação às compras, estava referido que se fossem de valor superior a 200,00 € 

tinham que ser efetuadas por cheque ou transferência bancária, mas, se temos 1.000,00 

€ em caixa, propomos que esse valor passe para 500,00 €.------------------------------------ 
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Em tudo o resto a norma de controlo interno é a mesma, não tendo sofrido mais 

alterações.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Não havendo questões a colocar o presente ponto foi apreciado favoravelmente. --------- 

 

O Presidente da Junta em nome do executivo da Junta de Freguesia, desejou os votos de 

uma boa quadra natalícia. -------------------------------------------------------------------------- 

Ao que o membro José Raposo em nome do Movimento Sim e o membro António 

Roberto em nome da CDU, agradeceram e retribuíram. --------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia quis deixar algumas palavras:  

 

“ Voltamos a viver mais uma quadra festiva, que nos envolve e nos motiva com a 

alegria própria desta época, em que esquecemos os problemas do dia-a-dia e em família 

e com os amigos festejamos o Natal e preparamos a chegada do novo Ano.  

Um tempo que deve igualmente propiciar momentos de reflexão, até porque mesmo 

perante as dificuldades e vicissitudes da vida nestes tempos de dificuldades acrescidas 

devemos manter a confiança sempre no desejo de que o novo Ano nos traga uma nova 

esperança de vermos realizados os nossos sonhos e desejos. Para além da dimensão 

especial desta data festiva, faço votos para que este período proporcione a todos um 

espaço de paz e de reflexão relativamente às relações que mantemos com os outros e 

com a comunidade a que pertencemos.  

Não podemos reduzir esta época tão especial ao frenesim consumista e materialista que 

aos poucos vai minando as nossas relações interpessoais e transformando a nossa vida 

numa corrida sem objetivos e por vezes sem sentido. 

Passaram dois anos do acompanhamento e fiscalização por parte desta Assembleia à 

atividade desenvolvida pelo executivo da Junta.  

Foi tempo de execução de tarefas administrativas e operacionais necessárias para a 

modernidade dos serviços, foi tempo de realizar pequenas reparações feitas em várias 

das nossas escolas, foi tempo para confirmar recenseamentos, emitir atestados, 

certidões, informações e editais.  

Foi tempo de regularizar situações com o pessoal e atualizar e tornar mais justo o 

regulamento de funcionamento do ATL, de aprovar o novo regulamento de utilização 

do Salão do Povo e do novo Pavilhão Multiusos.  

Foi tempo de colocar caixas de correio na Bêbeda, Baixa de São Pedro, Cova do Lago, 

Estrada da Afeiteira e também nos aglomerados rurais.  

Foi tempo de elaborar protocolos com as Associações, de se realizar as obras de 

beneficiação dos salões das zonas rurais, nomeadamente do Casoto e do Paiol, também 

foi tempo de valorizar iniciativas de referência na Freguesia, como o Banho 29, o 

Carnaval dos Pequeninos, as Festas de Natal – Operação Crianças Felizes e distribuição 

de brinquedos a todas as crianças até aos 10 anos da cidade e zonas rurais.-----------------

Agora é tempo de continuar as obras por forma a melhorar as oficinas, carpintaria e 

olaria no ATL, assim como dar apoio às pessoas idosas e mais carenciadas e possibilitar 

a resolução de problemas e dificuldades do dia-a-dia, tanto no campo como na cidade.-- 

É tempo de promover a divulgação do site da Junta, incentivando a participação dos 

munícipes na informação sobre problemas no espaço público e assegurando uma maior 

relação dos residentes com a sua Junta de Freguesia, acompanhar o trabalho 
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desenvolvido pela Associação 4 Patas, no sentido de dar continuidade ao trabalho já 

realizado pelo executivo da Junta na resolução dos problemas com os cães e gatos 

vadios da nossa freguesia.--------------------------------------------------------------------------- 

Para terminar, já vai sendo tempo de a Junta, com a colaboração da Câmara, criar 

condições de habitabilidade, nomeadamente, no abastecimento de água de qualidade em 

algumas áreas rurais e de fazer um esforço na realização de medidas regulares, 

preventivas e prospetivas na freguesia, quer como instrumento de deteção de situações 

não conformes, quer dar resposta às várias solicitações dos moradores. Há sempre um 

tempo para fazer mais em prol da nossa terra.--------------------------------------------------- 

É pois com este espírito de serviço que esta Assembleia deseja que o executivo exerça 

com a mesma vontade, com a mesma energia e com a mesma ambição de servir a 

população e cuidar deste espaço geográfico que é a nossa freguesia, por isso, reafirmo 

que em meu nome, se me é permitido, e em nome de todos os elementos representados 

nesta Assembleia que o nosso compromisso político é debater, aprovar ou aprovar 

políticas que efetivamente melhorem as condições e o bem-estar dos nossos fregueses, 

tal como todos os nossos concidadãos esperam e desejam.------------------------------------ 

A todos sem exceção desejo um feliz Natal com votos de muitas felicidades e de um 

próspero ano novo de 2016”. --------------------------------------------------------------  

 

Não havendo mais questões, o Presidente da Assembleia deu por encerrada esta 

Assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

ENCERRAMENTO: 
E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente declarou encerrada a reunião às 23 h  

00 minutos e eu, Maria Augusta Sequeira Amaro Rocha, que lavrei a presente ata, a 

subscrevo e vai ser assinada pela respetiva mesa. ---------------------------------------------- 

 

O Presidente, 

 

______________________ 

(Joaquim Serrão) 

 

A 1ª Secretária, 

 

_______________________ 

(Maria Augusta Rocha) 

 

O 2º Secretário, 

 

_______________________________ 

(Alberto Lázaro dos Santos Gonçalves) 


